

## Armada inicia Mes del Mar con acto de izamiento del Pabellón Patrio en Puerto Chacabuco

La mañana de este martes, en dependencias del muelle Oxsean en Puerto Chacabuco, la Armada de Chile, acompañada de autoridades regionales, provinciales y comunales, dio inicio a las actividades para celebrar el mes del mar.

La primera instancia fue el Izamiento del Pabellón Patrio, frente a la bahía del principal puerto de nuestra región. El gobernador marítimo de Aysén, capitán de fragata litoral, Octavio Valenzuela Iturra, manifestó que este es un acto que se replica en todo nuestro país.

“Hoy a nivel nacional se está izando el pabellón nacional en todas las ciudades capitales de nuestro país y nosotros hemos elegido la ubicación de Puerto Chacabuco, siendo el puerto significativo de mayor preponderancia en nuestra región. Darle el contexto de que, el mes del mar está vinculado a una de las principales actividades económicas que se desarrolla en nuestra región, que es el ámbito marítimo portuario, nuestra acuicultura y nuestra pesca artesanal”.

Otro importante objetivo al realizar esta actividad es que la región y Chile se entere del potencial de la comuna de Aysén a través de Puerto Chacabuco, añadió la autoridad marítima.

“Creemos que es muy importante que nuestra región y el país conozca nuestra región, Conozca Aysén y conozca las capacidades que tenemos nosotros de desarrollo marítimo. La marina incentiva e impulsa el desarrollo de los intereses marítimos nacionales y yo como autoridad marítima local en la región tengo ese deber y esa consigna que hemos llevado a cargo con nuestras capitanías de puerto, con estas unidades marítimas,



en ser un aporte real como institución a este vasto territorio que es la región de Aysén”.

Respecto a las actividades que se espera realizar, el gobernador marítimo de Aysén, Octavio Valenzuela Iturra, dijo que, “Las actividades están a nivel territorial desde Puerto de Melinka hasta el Lago O’Higgins. Tenemos muchas actividades náuticas - deportivas, interacción con la comunidad. Nosotros como Guarnición Naval de Aysén vamos a tener la corrida del mes del mar, que va a ser una actividad deportiva muy potente para poder contribuir con el desarrollo deportivo de jóvenes y de atletas que son de la

región. Además, vamos a tener una actividad cívica de apoyo a nuestra comunidad en conjunto con la municipalidad. El día de hoy tenemos una reunión de coordinación con ellos, para aportar nosotros nuestro grano de arena a poder mejorar alguna condición social o dar el respaldo a la comunidad de la comuna de Aysén”.

Finalmente, la autoridad marítima destacó el trabajo permanente de fiscalización en el territorio junto a otros entes públicos y además agradeció a todos quienes los acompañaron en esta primera actividad, que da el vamos a todas las iniciativas a desarrollarse durante el mes de mayo.